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Ясхи: Говорят, что война в Украине происходит потому, что Путин хочет завладеть Ковчегом Завета, 

который находится под Украиной. И что это и есть настоящая причина войны. В результате 

получается, что в этом есть доля правды. 

 

Как мы уже объяснили, существует 3 ковчега, и известно, где они находятся. Один в хранилищах 

Пентагона, один на российской базе «Восток» и один на этом корабле. Их назначение одинаково: 

сохранять биологию и быть оружием. Однако, другие расы могли создать подобные устройства, или 

это может быть ложью или кодом, обозначающим все технологии, которые они извлекут или уже 

извлекли с подземных баз DUMB (англ.DUMB – Deep Underground Military Base). 

 

Как я уже говорила, причина войны имеет сильно выраженный инопланетный элемент из-за 

местоположения, потому что, как я уже говорила, Украина древняя и полна старых и новых баз 

DUMB. Я не знаю, что является и является ли это «ковчегом» или нет. Учитывая, что «ковчег» может 

быть несколькими вещами, или он мог быть сделан более чем одной культурой или народом. 

Поэтому я не вижу «ковчега» напрямую, как одну возможностей, да. Но для меня «ковчег» это слово, 

которое охватывает понятие: разграбление какой-нибудь древней базы DUMB. 

 

И почему бы этого не сделать, когда это был СССР? Возможно, что он был помещен там недавно. 

Или что они не знали о нем. На мой взгляд, все это означает, что просачиваются внеземные 

причины этой войны. Как это случилось также и в Ираке 

 

Роберт: И во всех ковчегах содержится то же самое? 

 

Ясхи: Конечно нет. Однако... если смотреть на вещи в более широком контексте, тот, кто продвигает 

идею с ковчегом, также продвигает версию о том, что что-то происходит в плане войн по конкретным 

причинам, а не из-за простого факта самой войны как части плана жесткой перезагрузки. Как хорошо 

объяснила Тина (Афина). Для меня это больше похоже на отвлечение внимания, как говорит и Тина. 

Больше похоже на «Они придут, чтобы спасти нас». 

 

Это та же структура дезинформации, но точно такая же. Дело не в том, что я не хочу давать 

надежду, просто это не тот случай. Сам Алекс Коллиер объяснил в 90-х годах, что андромедианцы и 

Федерация не вмешаются и не вмешались бы по причинам Кармы и потому, что это только усугубит 

проблему Земли, и что единственный выход – это, чтобы люди научились решать свои проблемы 

самостоятельно, иначе они никогда не научатся, потому что будут повторять одни и те же ошибки 

снова и снова. Это по-прежнему актуально. 

Возвращаясь к вопросу о ковчеге, да, это возможно, и очень даже вероятно, но это не причина 

войны. Все происходит не по одной причине, а по многим причинам, а войны в особенности. Людям 
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нравится это слышать, потому что это успокаивает их, и они продолжают жить своей насыщенной 

жизнью, пока контролеры все перезагружают, разве не этого хочет Кабал? То, что мы вам говорим, 

это суровая и досадная правда, но увидеть ее могут только люди с большими умственными 

ресурсами. 
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